

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Woleu : accélérer le développement dans le département

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

DANS le souci de répondre aux défis socio-économiques en cette période de crise sanitaire, le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, par ailleurs fils de la localité, a présidé, samedi dernier, dans un hôtel de Libreville, les travaux de l'atelier relatif à la mise en application du Plan d'accélération de la transformation (PAT) dans le département du Woleu. En présence des autorités administratives, des élus nationaux et locaux dudit département.

À cet effet, les travaux en atelier ont consisté à identifier cinq difficultés majeures rencontrées par les populations dans la définition des actions concrètes à mettre en œuvre dans le dé-

partement. Pour Guy-Patrick Obiang Ndong, "il s'agit d'un programme de développement accéléré qui couvre plusieurs secteurs prioritaires que sont les hydrocarbures, les mines et métaux, le bois, l'agriculture, l'agro-industrie, la pêche, la santé, le numérique, l'habitat, les BTP, la logistique, l'énergie et l'eau, l'éducation et les finances publiques. En notre qualité de soutien à la politique du président de la République, Ali Bongo Ondimba, qui dirige notre pays avec clairvoyance, nous devons nous positionner comme facilitateurs de mise en œuvre du PAT au niveau d'Oyem en contribuant par nos connaissances et notre savoir-faire".

Dans le même élan, Gabriel Ndong, l'un des coordonnateurs départementaux du PAT a indiqué que "l'initiative d'au-



Une vue des officiels durant l'atelier

jour d'hui vise à réunir les frères et sœurs du département du Woleu pour qu'on réfléchisse

à comment s'arrimer au PAT et le matérialiser. Nous comptons sur le plaidoyer du membre du

gouvernement pour appuyer ces propositions auprès des plus haute autorités".

## Port-Gentil : pose de la première pierre du temple protestant de Côte-d'Azur



Pose de la première pierre par le révérend pasteur Wilfrid Sino.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil Gabon

"NOUS sommes rassemblés en ce jour pour célébrer avec l'Église universelle, la pose de la première pierre de notre nouveau sanctuaire. C'est ici désormais que se réunira la communauté pour l'annonce de la parole de

Dieu, l'adoration, et la prière", a confié, samedi dernier, le président du Conseil régional de l'Ogooué-Estuaire-Sud-Ouest de l'Église évangélique du Gabon (EEG), le Révérend pasteur Wilfrid Sino, à l'occasion de la cérémonie y relative au quartier Côte-d'Azur, à Port-Gentil. Auparavant, l'assistance a suivi le mot du Coordonnateur gé-

néral des activités de la cellule de prière de la réforme, Nestor Ndoutoume Nguema. " Je veux vous dire toute notre joie de vous accueillir ce matin en ces lieux et à l'occasion, demander à Dieu de nous donner sa bénédiction", a-t-il souligné. Avant d'ajouter en reprenant les paroles de Luc 6, verset 48 que, "tout homme qui vient à moi, qui écoute mes paroles et les met en pratique, ressemble à un homme qui s'est mis à bâtir une maison ; il a creusé profondément la terre et a posé les fondations sur le roc. Quand l'inondation est venue, les eaux de la rivière se sont jetées contre cette maison, mais sans pouvoir l'ébranler". Ce, afin d'inviter les uns et les autres à avoir une foi ferme.

La construction de ce nouveau sanctuaire protestant est un ambitieux projet porté par un groupe de fidèles " très engagés" dans la foi, regroupés autour de la cellule de prière de la réforme.

## Comité de lutte contre le Sida : première sortie de l'Association des personnes vivant avec le VIH



Les membres de l'association évoquant leurs problèmes.

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Port-Gentil/Gabon

LE siège provincial du programme multisectoriel de lutte contre le Sida a servi de cadre à la première sortie de l'Association provinciale des personnes vivant avec le VIH. Une sortie effectuée en présence du gestionnaire du Comité de lutte contre le Sida, Guy-Martial Ntsoutsi. Pour Lucky Lionel, président de ladite Association, il faut désormais casser les barrières.

" Le Sida est une maladie comme tout autre, il faut l'accepter comme telle, personne ne commande une maladie, nous avons décidé de nous constituer en association, pour discuter de nos problèmes car seul on est faible et nombreux on est fort", a-t-il déclaré. Avant d'interpeller la conscience collective sur la stigmatisation, les mauvais regards, la discrimination et autres comportements dont sont victimes les porteurs du VIH. Il a enfin invité les membres de l'Association à s'armer de courage et à respecter les instructions des médecins.

Le gestionnaire du Comité de lutte a, pour sa part, saisi cette occasion pour entretenir l'assistance sur les missions du Comité provincial qui se résument à la prévention, la formation, l'éducation, la communication et les dépistages systématiques.